

【お知らせ】シドニーでは、10月6日(日)からサマータイムが開始します。同日、現地時間の午前2時より開始されますので、この時間に時計の針を1時間進めることになります。これにより、来年4月5日(日)にサマータイムが終了するまで、日本との時差が2時間になりますので、ご注意ください。

AEFS修了

セッション8で中村篤人、市村彩和、水木風薫、松本史、中山はる香、菅野仁美、根之木愛奈、牧原礼奈、松永竜之介の9名がAEFSを修了しました。



TAFE本科便り

前号に続き、7月にTAFE本科へ進学した12期生の様子をご紹介します。



大平 美波

Diploma of Event Management
William Angliss Melbourne Campus

<コースについて>

クラスの大半が現地の学生で、留学生は1割強と少なめですが、クラスの皆でランチを一緒に食べるなど、とても仲が良いです。座学は予算やリスク管理の授業など、実技はイベント開催や、イベントコースでは珍しいレストランでの接客などがあります。

<何が楽しくて、何が大変か？>

授業はとても楽しいです。日本語を話す機会が全くないので英語力の伸びを感じられるのも嬉しいですが、平日は毎日2時間近く、週末はほぼ終日、課題やボランティア活動に費やしているため、バイトをする時間がありません。また、数字が苦手なので、予算の授業でエクセルの関数や計算式を組むのに、とても苦労しています。

<TELICにいる間にやっておくべきこと>

ワード、エクセル、パワーポイントを使う機会が多いので、操作に慣れておくと、非常に役に立ちます。

<将来について>

トラベルライターになるか、好きなお笑い芸人が出るイベントにスタッフとして関わりたいです。

9月目標達成者

9月の目標達成者は2名です。

江澤 侑哉	・毎日1時間勉強する ・エッセイの練習をする
福光 俊紀	覚えた単語全てを外国人との会話で使う。



GCA Speaking Session

第3回個人面談や、成績通知表作成のため8月中旬以降お休みしていたGCA Speaking Sessionを9月24日から再開しました。



Excursion

10月4日(金)にセッション8が終了し、全クラスでTELICの近くにあるMeadowbank Parkに出かけました。



Travelling

今年は多くの学生が他都市の大学や専門学校のキャンパスツアーに出かけています。観光も楽しみ、街の様子も見てきました。

Adelaide



Brisbane



Perth



10月誕生日



Jinのシドニー留学記

ベネッセ留学センター奨学生 菅野仁美

今回はオーストラリア英語について紹介します。オーストラリアには少しばかり英語の訛りがありますが、それは留学生生活を困難にさせる程ではありません。また、シドニーは多国籍都市なので、各国ごとの独特な英語のアクセントを聞く機会が多くあり、正直なところ、誰がどんな英語で話していても特に気になりません。オーストラリア英語とアメリカ英語はどの程度違うかというと、幾つかのアルファベットの発音の仕方が異なります。例えば「A」は普通「エー」と発音しますがオーストラリアでは、「アイ」と発音することが挙げられます。留学開始直後は、オーストラリア英語で話しかけられると耳が慣れていないこともあり、早口に感じて言われたことを理解するのが大変な時もありました。しかし、TELCにはオーストラリア英語を話す先生だけでなく、アメリカ英語やイギリス英語を話す先生もいらっしゃるため、段々それぞれのアクセントの違いを聞き分けて、理解できるようになってきました。



TELCの先生とは、授業中だけでなく休憩時間や放課後にもよく話します。

12期生便り



根之木 愛奈
神奈川県立
有馬高等学校
(神奈川県)

オーストラリアに留学してもうすぐ6ヶ月になろうとしています。長いようで短かったこの半年間で、たくさんの経験をして、自分自身が強くなったと実感しています。もちろん、楽しいことだけではなく、ホストファミリーに自分の気持ちを理解してもらえなかったり、アルバイトで失敗した時など、涙する場面はありましたが、日本で私を優しく支えてくれた家族や日本の友だちが側にいない為、多くのことを自分自身で乗り越えてきました。そこで気づいたことは、私の身近にいてくれた人がどれだけ大切だったかということです。長期間離れてみて気づけたこの気持ちを忘れずに、今私の周りにいてくれるGGAの友だち、日本の家族や友だちに今まで以上に感謝の気持ちを忘れずに生活していきたいです。また、英語に関しては、留学当初はどんどんリスニング力が上がることを日々実感できてとても嬉しかったのですが、今はスピーキング力がなかなか伸びずに毎日悔しい思いをしています。そのため「授業でわからないことをわからないままにしない」「アルバイト中はできるだけお客様とコミュニケーションを取るようになる」などの目標を設定し、実践している真っ最中です。



宮西 美玖
私立富山国際大学
付属高等学校
(富山県)

日本を出発してから早5ヶ月半が経ちました。渡豪当初はシドニーの右も左もわからずホームシックになったり、言葉の壁が大きく、全てが英語での生活で辛かったりもしましたが、ホームステイや周りの友だちに恵まれ、今は毎日とても楽しく過ごせています。日本では勉強する習慣が全くなかったので、今は授業についていくのに精一杯で、もっと勉強しておけば良かったと本当に後悔しています。TELCの授業では、日本の学校と違い自分の意見を求められることがたくさんあります。自分の意見を口に出すことが苦手な私は、まだまだ言いたいことが思うように言えなかったり、上手いかないことがあり、落ち込んだり投げ出したくなることもたくさんありますが、周りの友だちやクラスメートが一生懸命頑張っている姿を見て、刺激を受けながら、今頑張っています。TAFEではツーリズムを専攻したいと思っています。将来は自分の大好きな空港で働きたいです。そのためにはもっとスピーキング力を上げ、積極性のある人になりたいです。これからも初心を忘れず、一日一日を大切に日々精進したいと思っています。留学させてくれた両親には、本当に感謝しています。